



*Horacio Chávez, Managing Director
de Kia en México.*

La Nueva Suv Kia Sonet llega a México

- Con el objetivo de ampliar el éxito obtenido con Seltos en el segmento B de las SUV, Kia presenta en el mercado mexicano la totalmente nueva Sonet.
- Sonet es una propuesta dinámica, de diseño atrevido, espacioso interior y elevado nivel de equipamiento.



KIA Sonet una SUV urbana que complementa perfectamente la presencia de la firma coreana en el segmento más competido del país.

Kia Sonet ofrece las características tradicionales que hacen que los usuarios elijan una SUV; como una imponente presencia, posición de manejo elevada y una amplia lista de equipamiento de seguridad, dentro de las que se incluyen: 6 bolsas de aire, Control de estabilidad (VSM) y avanzadas tecnologías de asistencia a la conducción ADAS.

Además, con la introducción de Sonet, Kia ofrece a los consumidores la posibilidad de adquirir un vehículo de dimensiones compactas y bajo consumo de combustible. Lo anterior refuerza el compromiso de la marca de ofrecer productos atractivos, seguros y bien equipados que se adaptan a la perfección a las necesidades del mercado nacional.

En el exterior, Sonet se caracteriza por sus líneas atléticas y una estética moderna que refleja la filosofía de diseño "Opposites United". En el frontal resaltan la distintiva parrilla "Tiger Nose" y la fascia con protector en acabado metalizado, que le otorgan una imagen atrevida que se complementa por los conjuntos ópticos exclusivos de Kia Star-map LED en forma de L.

En los costados, hay detalles llamativos como las molduras en color negro de los arcos de rueda, faldones y rieles en el techo, así como los rines bitono de 16" con acabado tipo diamante piano black, que fortalecen el atractivo general del vehículo.

En lo que se refiere a la parte posterior, el diseño mantiene una impronta impactante con elementos como los faros LED conectados a través del portón trasero por una barra horizontal, que resalta la anchura



del vehículo y le proporcionan una presencia sólida en la carretera o cuando se encienden en la noche; además, incorpora una fascia con skid plate metalizado y un alerón para mejorar el diseño exterior, así como el desempeño aerodinámico.

En cuanto al equipamiento, Sonet cuenta con tecnología avanzada e innovadora, incluyendo una pantalla multimedia de 8" o 10.25" compatible con Android Auto y Apple CarPlay de forma inalámbrica.

En cuanto a la funcionalidad, Kia Sonet ofrece amplio espacio interior y una versatilidad excepcional gracias a su diseño inteligente. La capacidad de cajuela es de 374L, y los asientos traseros son abatibles en proporción 60:40, con lo cual es posible ampliar el espacio de carga según las necesidades del usuario, mientras que numerosos compartimentos de almacenamiento proporcionan espacio adicional para guardar objetos pequeños de manera ordenada.

Motorización y seguridad

Kia Sonet llega al mercado mexicano con un eficiente motor de 4 cilindros y 1.5L de desplazamiento que desarrolla 113 hp y 106 lb-pie de torque, el poder es gestionado mediante una transmisión manual de 6 velocidades, o bien una continuamente variable IVT. Destaca un rendimiento de combustible de hasta 19.98 km/l en ciclo combinado.

En lo que respecta a seguridad, Sonet incorpora asistencias a la conducción inteligente ADAS en la versión tope de gama, convirtiendo a esta SUV en una de las más seguras de su categoría. Entre los sistemas que integra encontramos Asistente de seguimiento de carril (LFA); Asistente de evasión de colisión frontal (FCA); Asistente de mantenimiento de carril (LKA); Asistencia de Luces de carretera (HBA); Asistente de atención a la conducción (DAW).

Sonet ofrece 6 bolsas de aire; Asistente de arranque en pendientes (HAC); Asistente de control de descenso en pendientes (DBC); Control electrónico de estabilidad (ESC); Frenos multicollisión (MCB); Sistema de monitoreo de presión en llantas (TPMS); así como frenos de disco en las 4 ruedas, entre otros.

"El dinamismo de Sonet llega a complementar nuestra gama, ofreciendo un producto ideal para el manejo en ciudad con un toque juvenil sin perder el atractivo, calidad, durabilidad y confiabilidad que caracterizan a todos nuestros productos", comentó Horacio Chávez, Managing Director de Kia en México.

Ya puedes adquirir el Kia Sonet con los 97 distribuidores del territorio nacional, los precios y versiones son:

- **Kia Sonet LX** – \$372,900 pesos
- **Sonet EX** – \$402,900 pesos
- **Kia Sonet SX** – \$452,900 pesos 



Entrevistamos a **Alfonso Gandara Product & Price Senior Manager** de la marca japonesa acerca de la renovación de este vehículo.

Es el Mitsubishi Xpander Cross 2024 ¿el mejor 7 pasajeros del mercado?

¿**Alfonso** qué cambios y prestaciones presenta la reinterpretación de **XPANDER CROSS**?

"Este modelo se rediseña en todo su exterior, así como en el interior para ofrecer un vehículo más robusto con una propuesta más deportiva con líneas de carácter que afirman un look elevadamente agresivo y diferente al diseño anterior, pero también lo conjugamos con un interior enfocado en comodidad, configuración de asientos y espacio ya que es el monovolumen más amplio de la categoría, todo basado en la nueva filosofía de diseño de la marca llamada The Horizontal Axis design concept".

¿En cuánto a **seguridad** pudieron mejorarla?

"Claro, estos cambios aumentan su seguridad de anticipación y reacción a accidentes sin olvidarnos de la incorporación de cambios tecnológicos de equipamiento para mejorar no sólo la experiencia de manejo sino también el disfrute y confort del piloto como por supuesto de los pasajeros".

Uno de los **puntos más importantes** para el consumidor es el costo del vehículo ¿Cuánto aumentó?

"Seguimos en un rango bastante atractivo que va desde los \$452,500 pesos mexicanos que si tú lo comparas con otras marcas podríamos hablar que cuesta entre 80 y 100 mil pesos menos".

"Por un vehículo que además de brindarte diseño, comodidad, tecnología y seguridad también apuesta por el consumo eficiente de combustible, ahora dime si no te parece atractivo". 

-Si quieres ver la reseña de la Mitsubishi XPANDER CROSS 2024 y la entrevista completa puedes visitar Adrenalina Music Motor en Youtube